

[View this email in your browser](#)



## Chers amis coureurs, marcheurs et donateurs,

Race for Gift est la première course solidaire de Suisse romande ouverte à tous permettant à diverses organisations caritatives de collecter des fonds. CANSEARCH y participe depuis le tout début. La Fondation remporte chaque année de nombreux prix, grâce à vos efforts et votre enthousiasme !

**L'édition 2024** de la course Race for Gift aura lieu le dimanche 2 juin dès 8h30 à la Rotonde du Mont-Blanc, au bord du Lac Léman.

Pour cette 9ème édition, nous espérons à nouveau pouvoir compter sur le même

dynamisme qui vous anime chaque année. Si vous souhaitez relever ce défi et continuer à nous aider, [inscrivez-vous](#) et [collectez des dons sans plus attendre!](#) Le principe: chaque participant s'inscrit en ligne, décide de courir seul ou en équipe, avec son entreprise, entre amis, ou en famille, voire en accompagnant. Chacun fixe un challenge de collecte d'au minimum 300.-. (Nous vous rassurons, la sommes est très rapidement récoltée.) Vous pouvez ensuite choisir soit 5 km de marche, tout tranquillement, soit 5 km ou même 10 km de course à pied. Et ceux qui ne voudraient ni courir ni marcher, sont toujours les bienvenus pour soutenir financièrement ou en «live » un participant engagé sous les couleurs de CANSEARCH même si vous ne le connaissez pas personnellement.

Pour marquer ses dix ans et cela depuis 2021, la Fondation CANSEARCH a développé des initiatives qui profitent non seulement à la recherche médicale en oncologie et hématologie pédiatrique à Genève mais qui s'étendent plus largement, à la Suisse romande. D'ailleurs, les dons collectés lors de la Race for Gift 2024 au nom de CANSEARCH seront ainsi attribués à ces initiatives : des bourses de recherche ou de mobilité, le financement de programmes de suivi des survivants du cancer, du personnel en renfort dédié aux soins palliatifs pédiatriques, ou encore le Fonds CANHELP pour tout type de soutien aux familles dont l'enfant est malade ou en rémission.

Si vous aussi, vous souhaitez apporter plus d'espoir de guérison aux enfants atteints de cancer, soutenez la recherche médicale en courant ou en marchant pour la Fondation CANSEARCH. Sollicitez votre entourage et venez partager des moments inoubliables de solidarité lors de cette événement au bord du lac. Nous serons ravis de vous accueillir.

N'oublions pas que malgré les immenses progrès de la médecine, un enfant meurt du cancer chaque semaine en Suisse. Et cela n'est pas acceptable. Ce n'est qu'ensemble que nous pouvons faire la différence pour booster la recherche et rendre le sourire aux enfants malades !

À vos baskets prêt, partez, feu! Et merci du fond du cœur pour votre participation et votre contribution !

Inscrivez-vous ici





Want to change how you receive these emails?  
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).